

[Visualisez ce courriel dans votre navigateur internet](#)



English below

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse

Célébration provinciale du 15 août 2020

Summerside (Î.-P.-É.), le 28 juillet 2020 – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (anciennement SSTA) et ses 6 comités régionaux sont heureux de vous présenter aujourd'hui leur programmation commune dans le cadre des célébrations de la Fête nationale de l'Acadie 2020. Cette dernière prendra la forme d'un film spécial « Acadie de l'Île-du-Prince-Édouard » produit en collaboration avec Acadie 300 Î.-P.-É. et Parcs Canada et qui sera diffusé en présentation spéciale dans le cadre du « Drive-In Festival » de l'Î.-P.-É., le 15 août en soirée dans la région de Rustico.

En effet, en raison des restrictions gouvernementales dues à la pandémie de COVID-19, la Société et ses comités régionaux ont été contraints de penser autrement la célébration provinciale de la Fête nationale de l'Acadie – un événement annuel majeur pour la communauté. Cette année plus que jamais, il

semblait important à toutes et tous de souligner l'esprit de cohésion, d'unité et de solidarité qui caractérise si bien la communauté acadienne et francophone de l'Île.

Comme chaque année, le Conseil Rév. S.-E. Perrey, le Conseil scolaire-communautaire Évangéline, le Centre Belle-Alliance, le Conseil acadien de Rustico, le Carrefour de l'Isle Saint Jean et le Comité acadien et francophone de l'Est vont offrir aux communautés de leurs régions des gammes variées d'activités en ligne ou en personne à capacité restreinte. Les programmations régionales seront communiquées dans les semaines à venir sur les médias sociaux et via les infolettres respectives des comités régionaux.

Donc, en plus des célébrations régionales, la Société et ses comités régionaux ont travaillé de concert, avec l'aide d'une coordination Acadie 300 Î.-P.-É, pour intégrer ce film spécial célébrant la Fête nationale de l'Acadie au « Drive-In Festival » de l'Î.-P.-É.

Ce film d'environ 90 minutes offrira au public un portrait global de la francophonie à l'Î.-P.-É. tout en mentionnant son histoire – vieille de 300 ans en 2020. Il sera projeté en français avec sous-titrage en anglais.

De nombreux intervenant.es, artistes, membres de la communauté et lieux patrimoniaux ont été identifié.es par les centres communautaires afin d'assurer la représentation des 6 régions acadiennes et francophones dans le film. Une composante protocolaire va par ailleurs être intégrée en introduction de la projection du film.

La projection aura lieu le 15 août 2020 à Cymbria (Rustico), à partir de 20h30 (ouverture du site à 18h30). Avec un nombre limité de billets disponibles et afin de respecter les mesures gouvernementales, vous devrez réserver votre place à l'avance dès que l'inscription sera disponible en ligne.

Pour obtenir plus d'informations sur les billets, accès au site de projection ainsi que les détails logistiques et politiques de l'événement, visitez le www.driveinpei.com. (contenu en anglais)

Pour plus d'informations sur les activités communautaires, visitez notre site web : www.ssta.org ou les sites web et médias sociaux des comités régionaux.

Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus de renseignements sur le 15 août :

Louise Brunel, Adjointe aux communications (SSTA)

Tél : (902) 888-1679

Courriel : communications@ssta.org

Press Release

Provincial celebration of the National Acadian Day – August 15, 2020

Summerside, PEI, July 28, 2020 - The Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (formerly SSTA) and its 6 regional committees are pleased to present today their joint programming as part of the National Acadian Day 2020 celebrations. This will take the form of a special film "Acadie de l'Île-du-Prince-Édouard" produced in collaboration with Acadie 300 P.E.I. and Parks Canada, which will appear at the Island Drive-In Festival on the evening of August 15 in the Rustico region.

Due to government restrictions linked to the COVID-19 pandemic, the Société and its regional committees were forced to rethink the provincial celebration of the National Acadian Day - a major annual event for the community. This year, more than ever, it seemed important for everyone to highlight the spirit of cohesion, unity and solidarity that so characterizes the Island's Acadian and Francophone community.

As they do every year, the Conseil Rév. S.-E. Perrey, the Conseil scolaire-communautaire Évangéline, the Centre Belle-Alliance, the Conseil acadien de Rustico, the Carrefour de l'Isle Saint Jean and the Comité acadien et francophone de l'Est will be offering the communities in their regions a variety of online and in-person activities with limited capacity. Regional programming will be communicated in the coming weeks on social media and via the respective newsletters of the regional committees.

So, in addition to the regional celebrations, the Société and its regional committees have worked together, with the help of Acadie 300 PEI coordination, to integrate this special film celebrating the National Acadian Day into the Island Drive-In Festival.

This 90-minute film will provide the public with a comprehensive portrait of PEI's Francophonie and its history - 300 years old in 2020. It will be screened in French with English subtitles.

Numerous stakeholders, artists, community members and heritage sites have been identified by community centres to ensure the representation of the 6 Acadian and Francophone regions in the film. A protocol component will also be integrated into the introduction of the film screening.

The screening will take place on August 15, 2020 in Cymbria (Rustico), starting at 8:30 p.m. (site opening at 6:30 p.m.). With a limited number of tickets available and in order to comply with government measures, you will have to reserve your seat in advance as soon as the registration is available online.

For more information on tickets, access to the screening site as well as logistical and political details of the event, visit www.driveinpei.com.

For more information on community activities, visit our website: www.ssta.org or the websites and social media of the regional committees.

The Société Saint-Thomas-d'Aquin is the official spokesgroup for the Acadians and Francophones of Prince Edward Island. Its mandate is to work so that every Acadian and francophone can live and thrive individually and collectively in French on Prince Edward Island.

For more information on August 15th:

Louise Brunel, Communications Assistant (SSTA)

Tel: (902) 888-1679

E-mail: communications@ssta.org



Copyright © 2020 La Société Saint-Thomas-d'Aquin - Tous droits réservés.

Si vous souhaitez nous contacter :

5, Ave Maris Stella

Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

This email was sent to tanya@cameleonproductions.ca

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

